

Quadrilatère renforce son Comité de direction avec deux nouvelles nominations :
Virginie Waldman, en tant que Directrice des Opérations, et Nicolas Chereau, en tant que Directeur général délégué au Développement.



Virginie Waldman



Nicolas Chereau

Crédit photos : © Quadrilatère / Booké

Quadrilatère, concepteur et aménageur d'espaces, spécialisé dans la transformation des environnements de travail des entreprises, annonce la nomination de Virginie Waldman, en tant que Directrice des Opérations, et Nicolas Chereau, en tant que Directeur Général Délégué au Développement. Ils intègrent à ce titre le Comité de direction de Quadrilatère.

Dotée de plus de 15 ans d'expérience dans l'immobilier d'entreprise, Virginie Waldman prend la tête des pôles Conception, Gestion de projet, Bureau d'études, Achats et Travaux de Quadrilatère. En poste pendant plus de 7 ans chez CDB, Virginie Waldman maîtrise toute la chaîne de valeur de l'aménagement de bureaux et fait aujourd'hui bénéficier les équipes de Quadrilatère de sa connaissance concrète du terrain et de l'opérationnel, notamment dans la gestion de projets ambitieux et complexes. Forte de plusieurs années d'expérience en management dans des fonctions transverses au sein du comité opérationnel de CDB, elle intègre Quadrilatère avec pour ambition de fluidifier le travail collaboratif des différents pôles d'expertise de la société.

De son côté, Nicolas Chereau, bénéficie d'une expérience de 27 ans dans le secteur immobilier. En tant que Directeur commercial au sein d'entreprises leaders du marché, il a remporté et accompagné plusieurs projets d'aménagement majeurs pour de grands groupes, depuis la réflexion de Workplace Strategy jusqu'à la mise en œuvre du projet. Nicolas Chereau rejoint aujourd'hui Quadrilatère pour renforcer la relation client - pilier de la stratégie de développement durable de Quadrilatère - accélérer le volet commercial et travailler à l'élargissement des lignes de métiers. Ancien membre du comité de direction de CDB, il apporte à Quadrilatère sa connaissance pointue du secteur de l'immobilier, sa compréhension des enjeux et des attentes des entreprises, dans la meilleure manière d'adapter son organisation au regard de l'évolution des modes de travail.

Eric Chevassus, Président Directeur Général de Quadrilatère, a déclaré : « *Nous avons la chance et le plaisir d'accueillir deux nouveaux piliers au sein de notre comité de direction. Avec eux, Quadrilatère consolide son expertise de l'aménagement et de la transformation des espaces de travail avec l'ambition de répondre toujours mieux aux besoins de ses clients, dans un contexte où les réflexions sur l'organisation et la qualité de vie au travail n'ont jamais été aussi vives. Fort de leurs expériences respectives et de leur vision transverse, Quadrilatère est parfaitement armé pour poursuivre son développement.* »

A propos de Quadrilatère :

Quadrilatère, spécialiste de l'aménagement d'espaces professionnels, ne cesse d'innover depuis plus de 30 ans, afin de s'inscrire avec pertinence dans un secteur en perpétuel mouvement, de répondre le plus justement aux besoins de ses clients et de continuer à proposer des projets uniques. L'agence travaille aussi bien avec des propriétaires sur la revalorisation de leurs assets, qu'avec des utilisateurs. Du conseil à la mise en service, en passant par la conception, les travaux et le mobilier, ses équipes accompagnent leurs clients à chaque étape de leur projet. Entreprise engagée, Quadrilatère place l'humain au cœur de son activité : satisfaction du client basée sur l'écoute, l'exigence de la réalisation, la tenue du budget et du planning ; mais aussi le respect de ses partenaires et fournisseurs, et surtout le bien-être des collaborateurs et la performance opérationnelle des lieux.

Contact médias :

Conviction[s]

Esther Joubert

ejoubert@convictions.fr

06 75 33 16 25

Quadrilatère

Emilia Etcheberry Chantelou

Directrice de la Communication et du Développement Durable

communication@quadrilatere.com

07 63 71 13 99